



大榎

成田市立三里塚小学校

令和6年2月29日号

TEL0476-35-0049



祝 赤門 千葉県登録文化財認定



本校の「赤門」が千葉県登録文化財に認定されました。これは歴史的価値が高く、未来へ向けて地域で守っていかなければならない建造物として認定されたということです。赤門は明治時代に学校の東側にあった、陸軍鉄道大隊の門を移設したと聞いています。（学校の裏側には成田駅から多古・八街まで電車が走っていたそうです！）似た形の門が全国にあるそうです。それぞれが大切に保存されているようです。

歴代の卒業生がこの門をくぐって卒業していったように、これからの子ども達もこの門から巣立っていきます。三里塚小の思い出の一つとなっていくことでしょう。

3月の
生活目標

お世話になった人に感謝を伝えよう

ありがとう
ございました

学校では

- 誰にお世話になったかを考えさせます。
- 感謝を伝えるために何ができるか考えさせます。
- この一年で成長したことは何か考えさせます。
- 新年度を迎えるための準備をさせます。



おうちでは

- 家族で一年間の思い出を話題にしてください。
- 一年間で成長したことを話題にしてください。
- 自分自身の成長に気づかせてあげてください。
- 来年のことも話題にして目標を持たせてください。

月日	行事	月日	行事	月日	行事
1(金)	短縮日課(全校13:30下校)	20(水)	祝 春分の日	4/5(金)	始業式/全校11:00下校
13(水)	卒業式予行	21(木)	大掃除/給食終了/全校14:20下校	8(月)	給食開始/2年13:35下校/3-6年14:20下校
14(木)	卒業式前日準備 1・2・3・6年13:20下校/4・5年14:45下校	22(金)	修了式/全校11:00下校	9(火)	入学式/2-6年13:35下校
		25(月)	学年末休業	18(木)	6年全国学力学習状況調査
15(金)	卒業式/4・5年11:30下校	29(金)	お別れの会(自由参加)	19(金)	1年生を迎える会
19(火)	6年生遠山中体験入学			26(金)	授業参観・懇談会(PM)

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-2581)へお問い合わせください。



学校だより「大榎」をカラーでご覧いただけます。 https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html



自分の好きな一言 6年生

卒業を前に、6年生が「好きな漢字」「好きな言葉」を書きました。中には大人も読めない、知らない言葉もあります。どうやらアニメの中に出てくるものさそうです。文字の形も、内容も一人一人の性格がよく表れていると感じました。大人になって、「あの時こんなこと書いたな」と懐かしんでもらえるといいです。

(中には?_? というものもある…)

カフト大会 (クイズ大会)

6年生の石橋さん石井さんがiPadで作った早押しクイズに挑戦しました。100人を超える参加希望者が理科室に集まりました。問題が出題されると一斉に手が動きます。簡単な問題なのに、焦って違う答えを押してしまうこともあります。とてもよく考えられた素晴らしいクイズで感心しました。優勝は6年生でした。さすがです!



クイズ画面



理科室は大入り満員



切符を一人で買います

24日(金) ユアエルム校外学習

ふたば・あすなろ学級の今年の学習の総まとめです。バスと電車を乗り継いで行きます。栄特別支援学校の高等部のみなさんの頒布会でお買い物をしました。昼食はフードコートで自分の好きなメニューを頼みました。ドーナツ、ハンバーガー、チャンポン、まぐろ丼、おいしくいただきました。お金の使い方も上手になりました。



チャンポンができました～



1年 ありがとうの気持ちをこめて



2年 思い出クイズ



3年 聖者の行進



4年 エール「にじ」にのせて



5年 安心してください 引き継ぎますよ



6年 感謝の気持ちを込めて

22日(木) 6年生を送る会

6年生を送る会を行いました。今までお世話になった6年生へのお礼と、中学校で頑張ってくださいという心を込めて練習してきました。どの学年の演技もとても工夫されていて楽しく、6年生へのメッセージがよく伝わってきました。6年生からは、今までの楽しかった思い出や、中学校での決意、お礼の言葉が発表されました。立派に成長したなと感じました。



長縄跳び タイミングが大切です

縄跳び

この時期は毎年縄跳びの季節です。1月は縦割りの班で長縄跳びをしました。高学年の児童が1年生の背中を押してあげたり、跳び方を教えてあげたり、仲良く活動していました。今は個人の縄跳びカードに挑戦中です。前回し跳びや後ろ回し跳び、二重跳びはわかりますが、手を交差したり、縄を体の外側を通したりする跳び方は見てもよくわかりません…すごい技術です